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４

３／５～７の３日間にわたり１５人の議員が一般質問を行い、市政全般に

ついて活発な議論が交わされました。ここでは、質問・答弁の要旨の一部を

掲載しています。　※原則として、平成の元号は省略しています。
一
般

質
問

●が今回掲載した質問です（質問事項を通告順に記載）。
本文中の固有名詞は、質問議員の意向により掲載しております。
各議員の質問内容の詳細は、各議員のページの QRコードをスマートフォン等で読み取ることで、
動画で見ることができます。

●子育て支援策について

○市役所に訪れた市民向けの託児サービスについて

●スクールバスの導入について

○ドライブレコーダーの設置について

●水道事業について

○認知症対策について

●新オレンジプランに基づく認知症カフェについて

○人口減少社会の中で常総市政の向かうべき方向性について

○児童虐待について

●医療的ケア児について

●市民の広場とカスミ跡地の計画・水海道公民館移設について

○農業問題の現在と今後について

○高齢者・後期高齢者等の保険利用の実態と対応について

●ポイントサービスの導入について

○道路行政における包括管理導入について

○幼児教育・保育の無償化について　○小・中学校等のトイレ設備

について　●水海道有料道路の方向性について

○子育てに関する問題について　●高齢者施策について

○被災者支援について　○圏央道周辺開発について

●国保問題について　○保育所問題について

○公共下水道について

●市長と補助団体等（社会福祉協議会、シルバー人材センター等）

の外部団体の長の兼務について

●道の駅とアグリサイエンスバレー構想について問う

○産婦人科の設立の進捗について

●選挙の投票率を上げるための策について

●公共交通の利用状況と運営について問う

●道路整備について

２月定例会議

１．中村　博美

２．岡野　一男

３．遠藤　正信

４．中島　亨一

５．大澤　 清

６．中村　安雄

７．寺田　 洋

８．坂野　茂実

９．倉持　　守

10．関　 優嗣

11．石川　栄子

12．堀越　道男

13．堀越　輝子

14．新田　宏安

15．茂田　信三
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